



Umzug: MED CAMPUS

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Instituts für Hygiene, Mikrobiologie und Umweltmedizin beziehen gerade ihre Arbeitsplätze am MED CAMPUS Graz.

Am 10. Mai wurde der MED CAMPUS offiziell an die Med Uni Graz übergeben. Besonders reges Leben herrscht seitdem im 2. bis 4. Stock des Traktes 1 und 4, wo die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Instituts für Hygiene, Mikrobiologie und Umweltmedizin gerade ihre Arbeitsplätze beziehen – und damit die Vorteile des neuen Lehr-, Forschungs- und Kommunikationszentrums in vollen Zügen genießen können.

Für Institutsleiter Univ.-Prof. Dr. Ivo Steinmetz, ehemaliger Direktor des Friedrich-Loeffler-Instituts für Medizinische Mikrobiologie in Deutschland, war der MED CAMPUS ein wesentliches Kriterium, nach Graz zu kommen. „Eine gute Vernetzung zwischen Kliniken und Instituten gibt es zwar auch anderswo, in Graz sind jedoch die strukturellen Voraussetzungen durch die neuen Laborgebäude und die Zusammenfassung in Zentren erstklassig.“

Die Vorbereitungen für die Umsiedelung der weiteren Institute laufen bereits, das Institut für Biophysik unter der Leitung von Univ.-Prof. Dr. Klaus Groschner ist als nächstes an der Reihe.



Monday, 15. May 2017